
Le projet tient à s’insérer au sein des diverses initiatives proposées par les différentes associations 

dans le cadre de la reconversion de l’hippodrome des Bruyères. 

L’idée est de réintroduire le cheval dans le site, et au-delà dans la ville. 

Le premier axe s’articule autour d’une utilisation du cheval pour le transport urbain ; tout d’abord lié 

au transport scolaire avec les enfants, un peu sur le modèle du pédibus, puis ensuite étendu à des 

navettes sur certains évènements, à des aides aux personnes à mobilité réduite… 

Le second volet du projet concerne la création d’une résidence d’artiste circassien travaillant avec 

des animaux et notamment des chevaux. Une structure qui pourrait  être également utilisée dans le 

cadre d’actions culturelles ou de découverte du cheval. On peut aisément imaginer un faisceau de 

possibilité avec les écoles, les associations etc. 


